
 
 
 
 
 
 

はじめまして。１０月より入社しました営業の 

「吉本 聖美」と申します。   入社して１ヶ月が経

とうとしておりますが、日々勉強している最中です。 

広報を担当する事になりまして、第一号が完成しました。 

お客様のお役に立てるような環境、ゴミの情報、弊社で

取り組んでいる業務や実績の報告等を、配信していきた

いと思い作成しました。  

発行は月１回を予定しております。  

初めての広報作成でご期待に沿え

ない点もございますが、ご意見や

ご指摘がございましたら、早急に

対応していきたいと思っておりま

すので、宜しくお願い致します。 
 

  

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



                              

 
 
 
 
 
 
 
 
              
  

お得意様各位におかれましては益々ご清祥の事とお慶び申し上げます。     

平素は(有)城東衛生(株)ジェイ・ポート 共々ご愛願頂きまして誠にありがとうござい

ます。心より厚く感謝申し上げます。 

当社も本年を持ちまして、おかげ様で創業５５年となり、その機会に 代表取締役を

変わり、新しいスタートを迎え、未曾有の不景気という向い風もありますが、気を引

き締め直し、お客様満足の為のサービスを向上していく所存でございますので、宜し

くお願い致します。そして昨今のめまぐるしく変わる廃棄物法令や、環境の情報を共

有致したいと思い、この新聞を発刊させて頂きました。未熟な社員達が編集にあたり

ますので、当初はお客様のご期待にそぐわない点も多々あろうかと思いますが、 

「継続は力なり」をモットーに、必ずやお客様

に必要不可欠な環境情報収集の媒体になろうと、

日々精進していく所存でございます。 

その為、皆様からのご意見、ご要望は宝と思っ

ておりますので、何卒、ご指導ご鞭撻の程、宜

しくお願い致します。 

 

 
 

 

大阪市「ゴミ処理手数料改定」？！ 
 

 現在大阪市では 「廃棄物減量等推進審議会」 

におきましてゴミ処理手数料のあり方について

審議されているところでありますが、予定では

平成２２年度を目途に「大幅な値上げ」を検討

している状況です。 

つきましては、 現下の“１００年に一度”と

言われる経済不況の折、大阪市民のみなさま方、

並びにお取引企業のみなさまに値上げをお願い

することは、我々許可業者にとりましても決し

て本意な事ではございません。 

一般社団法人 大阪市一般廃棄物適正処理協会では、大阪市当局に 

「値上げ反対・断固阻止」 の運動を展開し、 “大阪市民の生の声” を届けて参りた

いと考え活動しております。 



環境トピック 
 

ダイオキシンや一酸化炭素が発生しない竪型ゴミ焼却炉 海外市場にも広がる日

本発の環境技術 （2009 年 10 月 6 日掲載） 

焼却炉メーカー・プランテック（大阪府大阪市）が開発した竪型ゴミ焼却炉 「バーチカ

ル炉」が、ドバイの医療廃棄物処理施設で 2009 年６月に竣工した。バーチカル炉は従来

の焼却炉と比べて燃焼効率が高く、発生する CO(一酸化炭素)やダイオキシンがヨーロッパ

水準の厳しい基準値を大きく下回る点か、高く評価された。 

日本でも京都大学医学部附属病院や東京臨海リサイクルパワーなど全国 18 カ所で導入

が進んでおり世界各国からも引き合いが来ているという。＜数種のゴミも分別不要＞バー

チカル炉は、廃棄物（ゴミ）の投入から焼却灰を排出するまでの全過程を垂直方向に配置

している。ゴミは約 900℃の燃焼室に投入された後、４時間以上かけてゆっくり自重で降

下しながら完全燃焼する。燃焼用の空気は、燃焼室から出る熱を利用して約 300℃まで高

めて炉の下側から吹き込む。空気はゴミの燃焼により新たな熱量を得ながら上昇し、上層

のゴミ中の水分を蒸発・乾燥させていく。 バーチカル炉は熱効率が高いため、水分を含ん

だ汚泥や食品残さなどの“低カロリー廃棄物（650kcal/kg 程度）”を、従来必要だった

補助燃料なしで完全燃焼できる。一方、プラスチックなどの“高カロリー廃棄物

（7000kcal/kg 程度）”も時間をかけてゆっくり燃焼するため完全燃焼できる。従来型

の焼却炉は、ゴミの発熱量（カロリー）に応じて空気量を細かく調整しなければならず、

排ガス安定のためにゴミを分別する必要があった。さらに、空気量の調節が難しいので、

ゴミが不完全燃焼し CO が発生するなど問題も多かった。バーチカル炉は空気量の調整が

不要で、幅広い種類のゴミを一度に焼却する“混焼”が容易に可能である。 

 

Ｊトピック 
① 廃棄物管理士 取得しました。 

「樋下 香織」「泉谷 一弘」 
弊社社員二名 平成２１年１０月取得 
廃棄物管理士とは、廃掃法の概要から、委託

契約書、マニフェスト、帳簿までの廃棄物に

関する基本的な事項を学び知識を習得し、考

査合格者に与えられる資格です。 

② エコアクション２１ 認証事業者 
「エコアクション２１環境経営システム・ 

環境活動レポートガイドライン２００４版」 

(環境省)の要求事項に適合している事業者へ 

認証、登録をしております。(2009 年 8 月) 

 

 

③ 天然ガス車 導入しました。 
「エコアクション２１」 の取り組みの一環として 

いすゞ製 天然ガス(２台目）を導入しました。 

最近の天然ガス車はディーゼル車と変わらないく

らいパワーがあり、快適です。 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


